

GT Parqueteurs

UN NOUVEAU SITE INTERNET POUR LE GT « LES PARQUETEURS – DIE PARKETTVERLGER »

Pour la fin de cette année 2014, le GT vous donne rendez-vous sur son nouveau site Internet.

Accessible à la même adresse « www.lesparqueteurs.be », ce site a été repensé pour vous permettre de découvrir le GT et ses activités de manière simple et interactive.

Vous pourrez également y découvrir les nouveautés du secteur ainsi que de nombreuses informations sur nos partenaires.

N'hésitez pas à y faire un tour et y découvrir toute l'actualité du GT.

L'association « Les Parqueteurs – Die Parkettverleger » bénéficie du soutien de :

